

「ラベンダー発祥の地 南沢」パネル展 6/27～7/3

南区民センターで、南沢地区のラベンダーを紹介するパネル展が開かれました。南沢は日本のラベンダー栽培発祥の地。そこに再びラベンダーを復活させようと、さまざまな活動をしている同地区まちづくり協議会が主催しました。

栽培が始まった昭和10年代から、農場が解散する同55年までの歴史を紹介する多くの写真や史料が展示されました。



▲ラベンダー畑、みんなで見てみたいわね

交通安全キャンペーン 7/14

夏の行楽シーズンを迎え、国道230号の中山峠駐車場とその沿道で、交通安全キャンペーンが行われました。南区と、隣接する喜茂別町との合同で実施したもので、90人が手旗を振ったり交通安全標語の書かれたごみ袋を手渡したりして、ドライバーに安全運転を呼び掛けました。



▲ゆとりを持って、安全運転を！

定山溪観光案内所リニューアル 7/4

定山溪温泉の名を
広めた僧侶、美泉定
山の生誕200年を記念し、定山溪温泉観光案内所が移転・リニューアル。定山溪温泉博物館が併設され、昔の温泉街の写真や調度品が飾られています。休憩スペースも設けられ、観光客や地域住民の憩いの場として利用されています。

▼和風の落ち着いたたたずまい



▲どこか懐かしい雰囲気漂います

広告欄